

le Christ, le Fils du Dieu vivant !” Je crois à votre présence réelle au Très Saint Sacrement, je vous aime de toute l'ardeur de mon âme. Augmentez ma foi, augmentez mon amour.

J'étudierai le mystère eucharistique, afin d'affermir ma foi et de me mettre à même de répondre aux objections que j'entends dans mon entourage. Je repousserai toute tentation, tout doute sur ce mystère par un acte de foi ; je ferai d'ailleurs souvent cet acte de foi à la présence réelle et à la divinité de Jésus : cet acte lui est si agréable. Voyez comment il a recompensé Pierre : il l'établit Chef de son Eglise ! Voyez comment il a recompensé Marthe : il a ressuscité Lazare, son frère !

Chaque fois que j'entrerai dans une église ou que je rencontrerai le Très Saint Sacrement, je dirai, avec Pierre, avec Marthe, avec tous les bons chrétiens :

VOUS ETES LE CHRIST, LE FILS DU DIEU VIVANT

ACTIONS DE GRÂCES

AU VÉNÉRABLE PIERRE-JULIEN EYMARD.

New-Bedford. Mlle A. M. souffrait de palpitations de cœur et d'un mal au bras gauche qui la rendait incapable de tout travail. “Ayant appliqué l'image du V. P. Eymard, dit-elle, je me sentis tout à fait bien. Je la porte avec confiance, espérant en la protection du V. Père.”

S. Grégoire —

“ Il y a trois semaines, je fus atteinte d'une inflammation de poumons si forte que je pouvais à peine respirer. Ayant lu dans le Petit Messager du T. S. Sacrement les grâces obtenues par l'intercession du Vénéral P. Eymard, je lui promis, si je revenais à la santé, de faire publier ma guérison. Aujourd'hui je suis bien et j'ai repris mon ouvrage. Merci au Vénéral Père, car du moment que je l'ai invoqué, j'ai ressenti l'effet de sa puissance au ciel. ”

Dame J. B.

N. B. Nous demandons aux personnes qui se recommandent à notre Vénéral Père de vouloir bien, pendant ce temps, cesser d'avoir recours à tout remède, afin que la protection du Vénéral Père soit bien évidente, et que ces faveurs puissent servir à la Cause de Béatification.